

EL DIARIO

[DE COAHUILA]

Finanzas sanas, ratifica calificadora

Fitch Ratings ratificó las fortalezas financieras del Gobierno de Saltillo con endeudamiento nulo y niveles históricos de endeudamiento muy bajos.

Lo anterior significa que "las aportaciones futuras serán superiores al incremento en los costos, en este caso, en las pensiones proyectadas, por lo que no existe un quebranto o insuficiencia de recursos en el largo plazo", agrega el informe emitido en agosto de este año.

Con respecto a la contabilidad se menciona que está armonizada casi en su totalidad a los documentos normativos emitidos por el Consejo Nacional de Armonización Contable.

VIGENTE

La calificación emitida por la calificadora permanece vigente, en la que se destaca una recaudación local alta en relación con otros municipios, generación de ahorro interno alta y consistente.

Otro de los beneficios que se obtiene con el buen manejo de las finanzas públicas es que la capital de Coahuila destina altos niveles de inversión pública con recursos propios.

El alcalde Isidro López ha declarado que en su más reciente reporte, emitido a finales de agosto, la consultora internacional Fitch Ratings refrendó a esta ciudad la calificación AA(Mex), lo que además de avalar las finanzas sólidas de la actual administración, descarta cualquier incumplimiento de obligaciones financieras.